



Mujeres Nacional-sindicalistas

Zamora 14 de Abril de 1940

Hoja número 17

El niño Temas infantiles Sindicatos femeninos

¿Qué tema tan bonito! hablar sobre el niño, pero tan amplio que verdaderamente da miedo, tanto se puede decir y en tantos aspectos, que resulta difícil concretar y enfocar el tema de manera que puede decirse algo o un poco de todo en tan poco espacio al menos para quien como yo cuenta con tan escasos conocimientos y una absoluta falta de costumbre de escribir.

Y que poca importancia se le ha concedido al niño sin embargo! A ese pedacito de carne tan coloradito que apenas si se nota su existencia sinó por el quejido que surge entre el espeso envoltorio de los primeros días y que sin embargo es ya un ser en pleno período evolutivo, un ser en el que la mujer debe concentrar toda su devoción porque precisamente de todo cuanto vaya inculcando, cultivando en este pedacito de carne surgirá el resultado final al definirse la verdadera personalidad en la edad adulta.

Así lo ha entendido la mujer de la Falange y podéis comprobar como a través de las diversas obras se dirigen preferentemente todas sus actividades al problema del niño, porque es un problema y así se comienza a considerar en la actualidad. Visitas domiciliarias, Clínicas Infantiles, Comedores, Hogares Maternales, Refectorios para madres lactantes, Colonias Infantiles y Colonias de descanso para madres Obreras, Campamento de Flechas, deportes y tantas y tan diversas actividades encaminadas todas a preocuparse de esta infancia actual atendiendo tanto a la formación física del niño como a su formación espiritual para que de las dos resulte un todo armónico y normal. El niño no es un pequeño adulto, tiene una manera de ser específica y vive en un mundo propio y específico del niño, y la mujer debe llevar toda su delicadeza a cultivar la mente del niño con el mismo mimo y el mismo cariño con que toma en sus brazos el cuerpecillo todavía débil e indefenso.

Así como el organismo del niño está virgen al nacer, no tiene defensas, con facilidad opta cualquier infección que al organismo adulto no puede vencer aunque le ataque; así como su piel es tan delicada que se lastima al menor roce, o con el más ligero contacto, a medida que la mente del niño va empezando a despertar capta cuanto le roce y aún antes de comenzar a despertarse van quedando gravadas las ideas en su parte subconsciente; y es su mente tan delicada como su piel y las impresiones y las ideas que en ella reciba y almacene serán la semilla que fructificará y dibujará su personalidad, será el resultado final, será el hombre y será la futura madre que a su vez ha de cuidar de la futura semilla.

De ahí el estilo de la Falange, quiere luz y alegría en sus Centros Infantiles, QUIERE rodear al niño de muebles lindos y de objetos delicados como él, para que desde pequeño se acostumbre a saber ser también delicado de formas y modales, a gustar de la

belleza de la línea a la vez que se desarrolla optimista en un ambiente de cariño y de hermandad cristiana.

Que poco cuidado se ha puesto en todo esto ¡aún entre las mujeres que se creen verdaderas madres! que poco se han parado a pensar que precisamente en esos momentos de los que depende todo el futuro, se pasan los niños sus ratos más largos en manos de criadas y gente mercenaria. Camarada amiga no es bastante que la madre se ocupe por sí misma de bañar a su hijo, de prepararle las primeras papillas con las cantidades exactas que su edad y su peso requieren; esto que es el principio más rudimentario de la Puericultura es muy poco, no es nada, con ser tan necesario; debes hacer mucho más, debes seguir constante en el cuidado corporal de tu pequeño, pero debes cuidar al mismo tiempo de su delicada mente infantil. La evolución fisiológica va íntimamente unida con la psíquica, desde el nacimiento hasta la aparición del lenguaje, de éste hasta la edad escolar y seguidamente en un tercer período hasta la adolescencia; que seas tú camarada mayor la que vaya haciendo despertar las bellas ideas en la mente del niño, que seas siempre tú la que encuentres la respuesta oportuna al despertarse las primeras curiosidades infantiles.

El niño en su primer período está dormido, sea limpio y duerma; empieza a despertarse lentamente, pasa al período de las sensaciones siente la luz, agita sus manitas; las cosas empiezan a ser para él TANGIBLES, CHUPABLES, VISIBLES, AGARRABLES por fin. Mientras cuidas tú solo de su cuerpecito y le contemplas sonriente, esperando, empiezan los primeros balbuceos, los dientes, la marcha se inicia y el niño comienza a reaccionar y a defenderse de los agentes exteriores, si se le pone cara seria, ya en guardia frunce el entrecejo, a veces levanta su manita para defenderse, trata de agarrarse si el cuerpo pierde el equilibrio; empieza tu entonces a pensar, camarada madre, que niño comienza a entrar en el mundo de la experimentación, encontramos en la vida del niño un gran sector de actividad.

Mientras que ya duerme menos, tiene menor número de tomas y empieza a dársele una pequeña comidita; si tú, camarada madre le tiendes tus brazos sonriente, él sonriente también echará sus bracitos hacia tí..., va perdiendo su boca el reflejo de supción y aparece el reflejo del abrazo. Comienza a distinguir las cosas agradables y rechaza lo que le disgusta; más adelante comienza el juego y ya el juego, puedes hacer, camarada madre, que empiece a educar a tu hijo. Educarás sus músculos para que se fortalezcan iniciándolo en ejercicios sencillos sobre una colchoneta, pero también comenzará a educar su mente en el juego, que es para el niño totalmente distinto que para el adulto, para éste el juego es lo contrario del trabajo; para el niño en cambio, es algo muy serio, la fantasía en el

La Regiduría Central de Prensa y Propaganda de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S. nos da en este mes de Abril por guión de nuestras charlas quincenales el tema de los niños. No puede ser para nosotras, mujeres Nacional-Sindicalista, mas sugeridor y simpático el asunto, ya que los niños son normalmente la mayor alegría de una casa, embellecen la existencia y a veces son el eslabón que une la familia, que sin ellos tal vez se vería rota y desunida ante disparidades de caracteres y temperamentos. Sin embargo las manitas débiles de una criatura son en muchas ocasiones bastante fuerte para mantener unido lo que sin ellas estaría roto quien sabe si para siempre. Los niños suavizan con su inocencia el carácter de los que los rodean, agranda en las luchas y combates de la vida. En ellos encuentran los padres el impulso, la energía necesarias, para emprender y continuar trabajos, negocios, llevados del noble afán de preocupar a sus hijos un risueño porvenir. ¡Ambición santa y desinteresada que engrandece siempre no sólo a las familias, sinó también a las naciones.

Por otra parte y en contraste con este hay que confesar con tristeza, que muchas madres, aun siendo buenas no alcanzan la altura que su misión requiere, por rutina y falta de preparación; esto es lo que en la nueva España de Franco se trata de hacer desaparecer llevando cultura y apoyo a todas las mujeres y formándolas en las Escuelas de Hogar, para que desempeñen su misión cristiana y social con el acierto y la rectitud que tan alta empresa requiere. La madre debe y tiene que ser siempre la guía de sus hijos; Dios la ha confiado

con sus doctrinas evangélicas el papel de piedra angular de la familia, por eso es tremenda la responsabilidad en que incurre una mujer que puede hacer con su conducta posible la queja de un hijo al decirle: Tú eres la causa de mis defectos que nunca te has cuidado de corregir ¿Por qué no me educas mejor?. Es un error grandísimo el que muchas madres vean a sus hijos durante la infancia únicamente como cuerpos a los que hay que alimentar y vestir, olvidando que aquellos temperamentos en formación poseen una memoria en la cual se graba fuertemente toda imagen que reciben, hasta el punto de recordar incidentes vividos en la niñez con mucho mas detalle que los ocurridos en épocas relativamente cercanas. Esto demuestra la gran imprudencia del poco cuidado que tienen muchas familias al tratar todos sus asuntos delante de los niños. Es una falta que suele acarrear disgustos y serios compromisos.

Poco mas se puede decir en unas charlas tan breves como necesariamente tienen que ser éstas, para si quiero aportar mi esfuerzo aunque este sea contra mi voluntad pequeñísimo, a despertar en todos la atención que el niño requiere y que este sea no sólo atendido en lo material sinó también educándolo, cosa esta última que desgraciadamente en muchas familias no se vigila desde el principio como es debido, sinó que lo dejan para cuando el hijo es mayorcito, siendo esto un grandísimo error ya que varios sabios pedagogos han dicho que la educación del niño debe empezar a las cuarenta y ocho horas de haber nacido.

Saludo a Franco: ¡ARRIBA ESPAÑA!

VOZ DE

José Antonio

... Queremos que no se canten derechos individuales de los que no pueden cumplirse nunca en casa de los famélicos, sino que se dé a todo hombre, a todo miembro de la comunidad política, por el hecho de serlo, la manera de ganarse con su trabajo una vida humana; justa y digna.

Renacer con sus trabajos de artesanado el estilo típico español de sus mejores tiempos. Esto quiere la Sección Femenina. Si amas a España adquiere el Sello JOSE ANTONIO.

niño, es realidad, juega muy a gusto con un pedazo de madera que hace de muñeca. El niño hace ya sus planes y como su mundo es totalmente distinto, no puede comprender y es terco, por eso hay que ir educándole y haciéndole razonable. Si esta fase no se salva a tiempo, puede incluso no llegar a ser normal. Y comienza el período en que

dominan ya los intereses intelectuales, despierta tu entonces, camarada madre, y estate alerta; curiosidad, edad de las preguntas, ¿de dónde? primero, después ¿para qué? ¿por qué?, siempre se debe tener una contestación oportuna. Los intereses ya se especifican, son objetivos, el niño tiende a jugar con los caba-

La vida de los Sindicatos Femeninos va a entrar en un período de gran actividad.

Terminada la guerra ya se puede dedicar el tiempo a la organización de la obra sindical por lo que a la mujer se refiere, y es la Sección Femenina en colaboración con la Delegación Provincial Sindical y con su ayuda, la encargada de dar nuevo impulso a ésta obra.

Actualmente se está reorganizando el servicio en la capital y en los pueblos más importantes de la provincia y terminados estos trabajos se acometerá todo lo referente a la Obra Social que en favor de la mujer obrera, de la mujer trabajadora está decretado.

En Zamora funciona ya hace tiempo un taller donde las sindicadas o las hijas de sindicatos reciben la enseñanza teórica y práctica de corte y confección de prendas. En este taller puede asimismo confeccionar cuantas prendas necesiten las sindicadas o sus familiares, todo ello sin interés de ninguna clase, de donde resultan dos ventajas: la de poder aprender un oficio y la de aprenderlo obteniendo un ahorro en beneficio propio, puesto que el trabajo que ejecutan es para sí mismas.

Conviene que las mujeres o los hombres sindicados envíen a sus hijas a estos talleres, donde no son explotadas en el aprendizaje de este oficio tan propio de la mujer, antes al contrario, se encuentra un beneficio, aprenden en menos tiempo, porque no se las utiliza como recaderos ni para entregar, quedándoles por lo tanto tiempo para seguir sus estudios de otras materias en clases especiales porque no empleando más que unas horas de la tarde pueden dedicar lo restante de ella o las horas de la mañana para otras actividades. Participan de los mismos derechos que la Sección Femenina y forman con ella esa unión y esa hermandad que preconiza la Falange y quiere nuestro Caudillo.

Tienen derecho a participar de la Biblioteca que la Sección Femenina ha creado pudiendo llevar los volúmenes a sus casas durante ocho días. También pueden asistir a las clases de Taquigrafía y Cultura General y otras enseñanzas que más adelante se implantarán.

Dentro de breve plazo comenzará a funcionar la obra «Educación y Descanso» de la que participarán al igual que el elemento masculino, se harán excursiones, visitas a Museos, monumentos notables etc. etc. donde convenientemente asesoradas irán adquiriendo conocimientos de las bellezas que encierra nuestra Patria y refinando su espíritu. Se darán conferencias exclusivamente para obreras, de higiene, trabajos domésticos, cuidados del niño y de cuanto pueda servirles de ayuda para la vida de trabajo que realicen.

Para todo esto esperamos la colaboración de elementos a los que muy pronto vamos a recurrir y de los que esperamos ayuda eficaz. Hace falta que las obreras

acojan con cariño estos desvelos y se acostumbren no sólo a ser un número más en los Sindicatos sino a mirar éstos como algo propio y a estar en contacto con ellos.

Para todo lo que a la mujer sindicada se refiere hay en la Delegación provincial Sindical una camarada, la Auxiliar provincial de Sindicatos todos los días laborables de cuatro a siete de la tarde y donde pueden acudir con cuantas dudas, demandas o consejos necesiten en la seguridad de que serán atendidas con todo cariño.

En el mes de abril tienen la obligación de pasar por la Delegación provincial de Sindicatos, Avenida de Requejo, número 5, cuantas mujeres están afiliadas a Sindicatos para proceder a formar el Registro general y fichero. Esta presentación la harán precisamente a la Auxiliar de Sindicatos Femeninos, los martes, jueves o sábados de cinco a ocho de la tarde, incurriendo en responsabilidad quienes no lo hicieren.

Saludo a Franco: ¡ARRIBA ESPAÑA!

Cursillos de Divulgadoras Rurales de la Hermandad de la Ciudad y el Campo

Entre las distintas actividades que en la paz está desarrollando la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. en su constante y patriótica labor, indiscutiblemente ocupa uno de los lugares más destacados, por su trascendencia, la Hermandad de la Ciudad y el Campo, que ha de llevar a efecto múltiples y variados servicios encaminados a mejorar la vida rural y muy especialmente la del campesino humilde.

A estos efectos, el 1.º de mayo, la Sección Femenina de Zamora dará comienzo, D. M. a la celebración de unos Cursillos de Divulgadoras Rurales en las que se capacitará a las afiliadas de los pueblos para desempeñar, con conocimiento de causa, la misión que en la reconstrucción de España tiene asignada la mujer de la Falange.

En estos cursillos se enseñarán a nuestras afiliadas, por personal técnico, nociones generales de materias tan necesarias en la vida rural como economía doméstica agrícola, industrias rurales o artesanado, Puericultura y muy especialmente Higiene.

Si los Ayuntamientos rurales nos prestaran una modesta ayuda, siguiendo el ejemplo del de Zamora, podríamos mejorar notablemente la vida rural y cooperar eficazmente a la reconstrucción de España en uno de sus sectores más dignos de atención, cumpliendo las consignas de nuestra Delegada Nacional y la orden terminante del glorioso Caudillo y Jefe Nacional.

¡ARRIBA ESPAÑA!

CINE SEMBLANZA DE LA JANA



Inesperadamente, como saben ya nuestros lectores, falleció la bella y graciosa artista «La Jana», víctima de una gripe y una consecuente pulmonía doble, que la atacó a los ocho días de guardar cama. El destino se interpuso a que continuara su camino hacia la cumbre más alta de la celebridad, en la más consciente y bella edad para una artista y en medio de una actuación que tanto prometía.

Para millones de espectadores del cine, varieté y teatro, el nombre «La Jana» representa la encarnación de radiante belleza e intensa vitalidad. En ella ven una mujer cuya vida es felicidad, resplandor y arrebatadora elegancia. Este encanto de la impresión exterior nos hace olvidar el increíble trabajo, constancia y energía, que esta mujer ha tenido que emplear día por día y año por año, para lograr alcanzar lo que se proponía y conseguir superarse diariamente, para llegar a la cumbre soñada. La Jana me dijo un día: «No hay que creer que con ciertas ventajas exteriores se puede llegar a ocupar una posición especial en la vida y que se puede vivir en una eterna felicidad que elimina toda decepción». Este concepto de la vida dió el fundamento de trabajo continuó a su vida y actuación.

La Jana nació en Viena. A los dos años de edad paso con su familia a Francfort del Meno. Cuando apenas había cumplido los ocho años se fué secretamente a visitar al maestro de baile de

tor del Teatro de Dresde la contrató como estrella de baile para una revista de gran lujo. Como una pluma bailaba a los acordes del gran Maestro Tschaikowsky y en el vals se deslizaba sobre el escenario como un suspiro de ensueño y amor...

De allí pasó por Hamburgo y Viena, ganándose igualmente las más sinceras simpatías y los más calurosos aplausos. De victoria en victoria artística logró llegar a la ambicionada metrópolis, Berlín. También los refinados y exigentes berlineses fueron subyugados por los altos dotes y belleza de la artista. Aquí el nombre «La Jana» se convirtió en un «concepto». En la mayoría de las grandes revistas, que se ponían en escena a todo lujo y derroche de belleza y luz, formaba ella el punto céntrico.

En 1935 actuó en Londres durante catorce meses. Pero la nostalgia no la dejaba en paz. Todos los domingos volaba a Berlín y en uno de esos viajes fué contratada por el Tobis. Un nuevo campo le abría a la artista sus puertas de par en par. Se conquistó la pantalla tal como se había conquistado el escenario. En el «Tigre de Eschnapur», «La Tumba India», en «Truxa» y ante todo en «Brillan las estrellas» lució en sus danzas mágicas todo el encanto de su arte y de su esbelto cuerpo.

A esta hora en que su vida ha pasado a la eternidad, será estrenada su última «La Estrella del Río», que la hará revivir con todos sus encantos y nos hará más inolvidable su recuerdo.

Antes de que el implacable destino la tendiera en el lecho, había pasado tres semanas en una dura y penosa turné por Alemania. Su concepto del cumplimiento de los compromisos contraídos, su delicada bondad y su seriedad artística, no le permitieron abandonar los contratos, cuando ya sentía en si los primeros gérmenes del peligroso resfriado. Hasta sus últimos días fué fiel a su arte y todo aquel público, que tuvo ocasión de admirarla en cualquiera de sus expresiones artísticas, quedará para siempre grabado su recuerdo como el concepto de la danza mágica, como un obsequio de la belleza y del arte.

ESCOBAR

Aviso a los patronos

Publicadas con fecha 2 de febrero último las Normas de aplicación sobre la Ley de 1.º de septiembre relativa al Subsidio de Vejez, se advierte a las empresas patronales que antes del día 20 del próximo mes de abril han de haber sido satisfechas las cuotas del referido Subsidio, para lo cual deben ser recogidas en las Oficinas y Delegaciones del Instituto Nacional de Previsión los impresos e instrucciones al objeto de realizar la inscripción y pago.

El incumplimiento de esta obligación será sancionado por la Inspección del Trabajo.

Las oficinas de la Delegación del Instituto Nacional de Previsión en Zamora, se hallan instaladas en la Avenida de Víctor Gallego, número 9.

Revista anual

Mediado el plazo señalado en la Orden Circular de 17 de enero de este año (D. O. número 13) para que pasen la revista anual del año 1940 todos los hombres pertenecientes a los reemplazos de 1923 a 1935, ambos inclusive y los pertenecientes a los reemplazos de 1936 y siguientes que habiendo prestado servicio militar en el Ejército Nacional se encuentren en la actualidad separados de filas. Se recuerda por el presente ante los Centros de Reclutamiento, Movilización y Reserva, Cajas de Recluta o Cuerpos activos que radiquen en la población de su residencia y si no los hubiere, ante los Alcaldes, Comandantes de Puesto de la Guardia civil o Carabineros, parejas del servicio de correría de estos Institutos o Autoridades de Marina, teniendo en cuenta que el plazo para pasar esta revista espira el día último del corriente mes, terminado dicho plazo sin haberlo efectuado, quedarán sujetos a la sanción que les corresponda, con arreglo a lo preceptuado en el artículo 42 del Reglamento para el Reclutamiento vigente del Ejército.

Zamora, 2 de abril de 1940.

Compra el Sello **JOSE ANTONIO**. Con él se sostienen los talleres de la Sección Femenina que proporcionan pan y abrigo a las familias de los Caídos.

Gobierno Militar

Secretaría

Se interesa la urgente presentación en este Gobierno Militar de don Alberto Arroyo Beloy y doña Blanca Arroyo Beloy para comunicarles un asunto que les interesa.

Zamora, 10 de abril de 1940.

Se interesa la presentación en este Gobierno Militar del Sargento don Ramiro Ballén Vicente, a fin de comunicarle un asunto que le interesa.

Zamora 11 de abril de 1940.

Se interesa la urgente presentación en esta Secretaría del Caballero Mutilado perteneciente al Primer Tercio de la Legión don Venancio Arenas Pérez, a fin de comunicarle un asunto de interés.

Zamora 12 de abril de 1940.

ANUNCIANTES

En atención a nuestra numerosa clientela, estamos estudiando la

SECCION DE ANUNCIOS ECONOMICOS

con el fin de que puedan disfrutar del mayor beneficio en su publicidad.

OBrero: Tu ancianidad está protegida por la Ley del Subsidio de Vejez (1.º de septiembre) y el Reglamento del 2 de febrero último. Vela porque se cumpla sin desmayo ni lenidad

AVISO

PAGO DE CUPONES ATRASADOS

Por reciente Orden del Ministerio de Hacienda, queda establecido el pago de los cupones atrasados de los Títulos de la Deuda Perpétua Interior, Exterior y otras Deudas del Estado, a partir del día 15 de Julio próximo en que podrá hacerse la presentación de las facturas correspondientes. Los poseedores de cupones de dichas clases de Deuda que deseen percibir el importe de los mismos antes de la fecha indicada en la disposición aludida, pueden presentarlos para su negociación desde el día de hoy en las Oficinas del

Banco Español de Crédito

Plaza de Sagasta, número 24

Realiza toda clase de operaciones bancarias, así como la COMPRA Y VENTA DE VALORES DEL ESTADO E INDUSTRIALES

(5)

Conversión de Bonos "Saltos del Duero"

6 por 100 y suscripción pública de Acciones con 350 por 100 de interés mínimo y de obligaciones al 5 por 100

Plazo: Solamente hasta el 15 de abril actual intervienen en todas las operaciones de

Conversión o canje y suscripción a metálico los **CORREDORES DE COMERCIO COLEGIADOS Pablo y Benito Junquera**

Para más detalles y consultas diríjanse a estas oficinas

Santa Clara, 32 y 34 (Frente al Banco de España)

Teléfono 1611 ZAMORA

(2)

TALLERES Y FUNDICION "La Veguilla"

de Pisedino Rodríguez Martínez

Sucursales en Benavente (Zamora) y La Bañeza (León)

Construcción de maquinaria agrícola en general, arados de varias clases y sus accesorios, norias de varios tipos y números, ruedas de carretillo (con eje y sin él), de arado, de grada y de sembradora de alubias (tipo grande y pequeño), prensas para uvas de diversos tamaños, gran surtido en repuesto de **SEGADORAS DEERING, COORMIK y KRUPP, AVENTADORA** marca «LA VEGUILLA».

Construyo la sembradora de alubias y dos tipos de arados marca «PISEDINO».

Se reciben encargos para toda clase de trabajos de Fábricas de Harinas y Molinería.

PRECIOS SIN COMPETENCIA Y GARANTIA EN TODOS LOS ARTICULOS Y TRABAJOS

(12)

SANATORIO QUIRURGICO DEL NIÑO JESUS

DIRECTOR: J. RIVERA

Consulta diaria: De ONCE a UNA y de CUATRO a SEIS

AVENIDA DE SAN PABLO, 1 - ZAMORA - TELEFONO 1354

(6)

CAMAS BICICLETAS

METAL BLANCO todos tamaños varias marcas Y ACCESORIOS

Mesas despacho, de 3, 5 y 7 cajones Despachos completos Comedores estilo español Vajillas de loza y cristal Cuartos de baño completos Tambores y Cornetas para los «Flechas»

Gran surtido en objetos para regalos

GRAN BAZAR de Salvador García Vilaplana

Santa Clara, 2 ZAMORA

(3)

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Salamanca

ESTABLECIMIENTO BENEFICO. FUNDADA 1880

Inscrito en el Registro especial de Entidades de Ahorro del Ministerio del Trabajo por R. O. de 2 de Diciembre de 1930

Sucursal de Zamora: San Andrés, 22

Casa Central en Salamanca y Sucursales en Bejar, Peñaranda y Valladolid

Principales operaciones que realiza:
Libretas ordinarias de ahorro. . . 2 por 100 anual
Imposiciones a seis meses. . . 2,50
doce . . . 3

Huchas de Ahorro

Muy prácticas para ahorrar en casa, se facilitan gratuitamente.

Sellos de Ahorro

Se expenden a diez, veinticinco, cincuenta céntimos y una peseta y se admiten como metálico en las imposiciones de Caja de Ahorros y en las operaciones del Monte de Piedad.

Préstamos personales e hipotecarios

Se facilitan al cinco por ciento de interés anual.

Monte de Piedad

Préstamos con garantía de ropas, alhajas y otros objetos; al cuatro cincuenta por ciento de interés.

Horas de despacho al público

De nueve y media a una y de tres y media a cinco y media. Fiestas no dominicales: de diez a doce. Los domingos no se abre.

Ahorre desde hoy mismo y encontrará mañana una fortuna

El Consejo de la Sucursal está integrado por don Fernando Rueda Moyano, don Vicente Tomás Prieto y el Director don César Alonso Redol.

(27)